

À l'occasion de la sortie aux éditions Maelström de
MANIFESTE DU DÉGAGISME.
RÉVOLUTIONNAIRES D'HIER ET D'AUJOURD'HUI : DÉGAGEONS !
par le Collectif MANIFESTEMENT,

les indignés invitent les dégagistes

à débattre

le samedi 3 septembre 2011 à 21 h, au 22 rue des Rameurs à 1000 Bruxelles



voici le texte enlevé de l'engageante invitation signée Alfred de la Coquillette :

OYEZ, OYEZ, DÉGAGISTES DE TOUS LES P.I.,

INDIGNÉS, INSURGÉS, DIGNITÉS, ENRAGÉS, DÉMOCRATISÉS, DÉGOÛTÉS, MORALISÉS, POTAGERS TERRIENS ET CLOCHARDS CÉLESTES, MILITANTS ALTER-ALTER-MONDIALISTES, MUSICIENS, TRAVAILLEURS EN BUTTE À L'EXPLOITATION, SALTIMBANQUES, CHÔMEURS HEUREUX, ÉTUDIANTS ENRAGÉS, CITOYENS AU BORD DE LA CRISE DE NERF, CINÉASTES, IRRADIÉS EN FURIE, MILITANTS LASSÉS DE S'INDIGNER OU RADICAUX MÉLANCOLIQUES, CRÉALISTES, NÉO-POST-SITUATIONNISTES, PROSTITUTIONNISTES, ÉCRIVAINS, CRIS VAINS, HABITANTS DES CAMPAGNES ET DES BANLIEUES, BLOGGEURS,... TOUS PEU SOUCIEUX DE LEUR RECONNAISSANCE PAR LA SOCIÉTÉ EXISTANTE EN DÉLIQUESCENCE...,

IL EST RELATIVEMENT ABSOLUMENT CRUCIAL QUE CETTE RENTRÉE SCALAIRE SOIT PONCTUÉE HABILLEMENT DE DISTILLATIONS MANIFESTES. C'EST LE MOMENT, C'EST L'INSTEMPS DE DÉCOCHER LES FLÈCHES SANS CIBLE QUI, À COUP SÛR, BOULEVERSERONT LES ALLUVIONS DU VIEUX MONDE.

JE VOUS PROPOSE QUE VOUS PRENIEZ LA PLACE DES RAMAGES (RUE DES RAMEURS, N°22) CE TROIS SEPTEMBRE QUI VIENT, À LA 21ÈME HEURE. HAUT LIEU DE KULTURÉVOLUTIONNAIRE, DANS LE LÀ TRÔNE UN ATELIER À PRENDRE, DANS LE FOND D'UNE COUR HABITÉE. CE DERNIER POURRAIT ACCUEILLIR 52 PERSONNES QUI SÈMENT BIEN, NON TROP ARMURÉS PAR LE NOLI ME TANGERE CITOYENNISTE.

J'ENVERRAIS DES INVITATIONS SUR FÉECEBOUQUE DÈS CE JOUR, ET EN PARLERAI AUTOUR D'ÉMOIS. J'ATTENDS VOTRE AVAL. LA VIE, L'ATTENTE.

PEUT-ÊTRE AUREZ-VOUS LE DÉSIR DE FABRIQUER UNE JOYEUSE PROPAGANDE, AFFICHES, CRIS, TRACTS,...ETCÉTERI

VOILI

RAVIE

A BIENTÔT

ET, COMME DISAIT UN GRAFFITI DE LA PUERTA DEL SOL : "L'IMPOSSIBLE NE PEUT QU'ADVENIR.
"

INTERCESSIONS

PS: PEUT-ÊTRE MAESTROM GIANNONI POURRAIT AMENER DES LIVRES DÉVOLUS AU SAINT PILON, POUR FAIRE D'UNE PIERRE MILLE COUPS. NOUS EN PARLERONS...

"TOUS LES GAUCHISTES DU MONDE PEUVENT BIEN PRÉTENDRE LEUR OUVRIR LES YEUX SUR L'ÉTENDUE DE LA CATASTROPHE, L'AFFAIRE EST ENTENDUE : IL NE SERT À RIEN DE CONSCIENTISER UN MONDE DÉJÀ MALADE DE CONSCIENCE. CAR CET ENSORCELLEMENT N'EST PAS LE PRODUIT D'UNE SUPERSTITION OU D'UNE ILLUSION QU'IL SUFFIRAIT D'ABATTRE, C'EST UN ENSORCELLEMENT PRATIQUE. DÉGAGEONS!"